

Robert Rouleau

September 24, 1944 - November 12, 2021

Obituary



Le monde a perdu un grand homme, le vendredi 12 novembre 2021 à 21h15. Robert Rouleau a laissé une marque indélébile sur tout ce qui retenait son attention tant sur le plan personnel que professionnel, et ce tout au long de sa vie. Homme aimant et dévoué auprès de sa famille, il laisse dans le deuil son épouse, Maryse Lachance, ses deux fils, Christian (Myriam) et Matthew Rouleau (Natalie), et ses beaux-enfants, Grégory et Catherine Wilson. Robert manquera également à tous ses amis ainsi qu'à ceux et celles qui ont eu l'occasion de le côtoyer.

La famille recevra les condoléances au salon funéraire Rideau le jeudi 18 novembre de 14h à 17h et de 19h à 21h. Les funérailles seront célébrées à l'église Annunciation of our Lady (1020 Boul Laird, Mont-Royal, Québec) le vendredi 19 novembre à 10h30. L'inhumation aura lieu au cimetière Notre-Dame-des-Neiges (4601 Ch. de la Côte-des-Neiges, Montréal, Québec).

En mémoire de Robert T. Rouleau, la famille vous invite à offrir vos dons au Programme de congé précoce assisté (CPA) de la Fondation Habilitas, en reconnaissance du soutien exceptionnel qu'il a reçu de la part du personnel du Centre de réadaptation Constance-Lethbridge cette année. Pour ce faire, rendez-vous sur le site de la Fondation Habilitas, www.habilitas.ca/fr ou téléphonez au 514-488-0043, poste 1406.

--

On Friday, November 12 at 9:15 PM, the world lost someone special. Robert Rouleau was a man that left a mark on whatever he touched, a man that truly made the world a better place. Devoted husband to Maryse Lachance, loving father to Christian(Myriam) and Matthew (Natalie), caring step father to Grégory and Catherine Wilson, good friend to all who knew him. He will be missed greatly.

Visitation will be Thursday November 18th from 2-5pm and 7-9pm at Rideau funeral home. Funeral is Friday November 19th at 10:30 am at the Annunciation of our Lady church (1020 Boul Laird, Mont-Royal, Québec), with burial following at Notre Dame des Neiges (4601 Ch. de la Côte-des-Neiges, Montréal, Québec).

To honour Robert T. Rouleau, the family invites you to make a donation to Habilitas Foundation's Early Supported Discharge (ESD) program to recognize the exceptional support he received this year from the staff at Constance-Lethbridge Rehabilitation Center. To do so, visit www.habilitas.ca or call 514-488-0046 ext 1406

Funeral Details

Visite

Salon funéraire Rideau Funeral Home
4275, boul. des Sources, Dollard-des-Ormeaux, QC, CANADA, H9B 2A6
Thursday, 18 Nov 2021 2:00 PM - 5:00 PM
Thursday, 18 Nov 2021 7:00 PM - 9:00 PM

Funérailles

Our Lady of the Annunciation Catholic Church
1020 Boul Laird, Mont-Royal, QC, CANADA, H3R 2G9
Friday, 19 Nov 2021 10:30 AM

Memorial Site Details

Web Address:

<http://rideaumemorial.sharingmemories.ca/site/RobertRouleau.html>

